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文化祭 
校長 宮﨑 智洋 

本校では、10 月 28・29 日の二日間にわたり、３年ぶりとなる合唱コンクールを含めた

文化祭を実施することができました。 

今年度の文化祭目標は、『おかえりな祭～帰ってきた

我らの青春～』です。３年ぶりに実施となった合唱コ

ンクールに対する生徒たちの熱意は高く、９月中旬か

らおこなってきた各クラ

スでの合唱練習は、本番

までの１か月間絶えるこ

となく校舎中に聞こえて

いました。どのクラスも、練習が順風満帆とはいかず、時には意見がぶつかり合い涙する

場面もありながら、それぞれが選んだ自由曲に込められた思いを精一杯みんなの歌声で表

現しようと頑張っていました。 

本番は、全てのクラスが力を出し切

りました。声の強弱や表情、体の動き

を存分に生かし、メロディーや歌詞に

込められた風景、心情を豊かに表現し

ていて、本当に素晴らしいコンクール

になったと思います。歌い終わった後に、切磋琢磨しながら同じ目標を共有して協働して

きた仲間の頑張りを称えあい、笑顔や涙があふれる姿は、まさに青春そのものであると感

じました。 

 今後も様々な文化的な体験を通じて、子どもが主体的に活動しながら創造性を育み、豊

かな感性を養う機会を作っていきたいと考えています。 

・確かな学力を身につけ、自ら学ぶ、あきらめずに挑戦する生徒を育みます。 

・のびのびと主体的に行動し、人権を尊重する豊かな心の生徒を育みます。 

・心身ともに、明るく健康に生きる生徒を育みます。 

・意欲的に社会貢献する、公共心の高い生徒を育みます。 

・新しい時代に生きる、グローバルな視野の広い生徒を育みます。 

新田中学校だより 

令和４年 11 月１日 



 １学年代表                         １年２組 髙橋 和叶  

青学年は入学から半年しか経っていないとは思えないほど、明るく仲の良い学年です。最初は名

前も知らない人が沢山集まっていましたが、1 ヶ月も経たないうちに全体が仲良くなることができ

ました。 

入学式の後の初めての行事、愛川宿泊体験学習では、クラスで振り付けを考えてスタンツを製作

したり、カレーライスを自分たちで作ったりすることによって、まだ仲が良くなかった人とも友情

を育むことができました。その後も体育祭では、クラス対抗によってクラスの団結力を高め、学年

レクでは頭も使ってより仲を深めることができました。 

後期では、さらに勉強や部活動などにも力を入れて、先輩たちのようなまとまりがあって、クラ

スの枠を超えて仲がいい学年にしていきたいです。 

 

 ２学年代表                         ２年５組 横山 美久  

私たち、緑学年は、とても元気で明るく、楽しい雰囲気でいっぱいの学年です。普段の生活では、

教室や廊下などで友だちと仲良くしている姿がよく見られます。また、今月末に行われる合唱コン

クールに向けて、各クラス一丸となり、練習に取り組んでいます。 

しかし、この明るく元気なところが行き過ぎてしまい、他クラス侵入や、授業中の私語につなが

ってしまうことが多くありました。せっかくの長所を課題にしてしまわないように、けじめをつけ

られる学年にしていきたいです。そして、後期は、部活動や委員会などで２年生が先頭に立って引

っぱっていくようになります。来年度は、自分たちが最高学年になるという意識をもち、自分たち

の行動に責任がもてるようにしていきたいです。 

 

 ３学年代表                         ３年５組 筒井 日菜  

３年生の前期を振り返って、大きく心に残っていることは２つあります。１つ目は５月の中学校

最後の体育祭です。各クラスが優勝を目指し、一致団結して臨めたと思います。また、結果にこだわ

りすぎずに楽しく盛り上がり、お互いに拍手を送れるような体育祭にできたと思います。 

２つ目は６月の修学旅行です。最初で最後の宿泊体験学習、コロナ禍でどうなるかわからなかっ

た２年生の後半から事前学習を開始して、３年生になってからは班決めやコース決めなど沢山の時

間を使い、楽しい修学旅行にできるよう、実行委員中心に準備を重ねました。修学旅行本番では、公

共の場ではルールを守り、メリハリをつけつつ楽しい修学旅行にすることができたと思います。特

に、学年集会では初めて１つの空間に集まって実施でき、有志で出し物をしてくれた人たちがレク

を盛り上げてくれて、最高の時間を作りあげられたと思います。大きな行事はこの２つであったけ

れど、日常的には、部活の引退があり、１つ１つのテストの前には本気になって真剣に勉強してい

る人がふえてきました。また、９月に配られた成績を見て進路を決めだしている人もいて、「いよい

よ受験生」ということを身にしみて実感することも増えてきました。今年の学年目標「水滴石穿」に

は、“小さな努力の積み重ねで大きなことを成せる”という意味があります。なので、この日常、１

日１日を大切にしながら、日々努力していきましょう。しかし、「勉強」というものにしばられすぎ

ずに、文化祭など楽しむときは楽しみつつ、自分が納得できるような結果を目指していきましょう。

卒業までは残り５か月です。残り少ない中学校生活を悔いが残らず、最高の宝物にできるように後

期も過ごしていきましょう。 

前期終業式  生徒代表スピーチ 



 学級委員会                        ２年２組 和田 太心  

 こんにちは。２年学級委員です。２年生もあっというまに前期が終わり、いよいよ後期が始まります。 

２学年はクラス問わず、仲の良い学年です。休み時間は他クラスの人と仲良く話したり遊んだりしてい

る光景が多く見受けられました。 

 ２年生の学年目標は“マスカット～笑顔はじける緑学年～”です。マスカットは大きさのちがう１つ１

つの粒がひとつになっていって個性を認め合って団結するという意味です。今は合唱コンクールにむけ

て、一人ひとりの個性を尊重して各クラスの歌が自分たちのカラーにそまっていくよう、一生懸命練習

しています。しかし、２年生になると入学してから１年以上経ち、気がゆるみがちになってしまいます。

特に休み時間に廊下を走ったり、他クラス侵入をしたりという行動が目立ってきました。なので、各委員

会が協力し合い、改善していく必要があると思いました。 

 後期も、学年全員が意識して、楽しく、笑顔で過ごせるようにしていきたいです。 

 生活委員会                        ２年７組 渡辺 瑠青  

私は２年生の前期から初めて生活委員になりました。 

前期の反省ではチャイム着席の呼びかけ、身だしなみの注意などの声かけがあまりできていなくて、今

やっている生活チェックを忘れてしまう時がありました。後期も生活委員にならせてもらったので、後

期から、チャイム着席の呼びかけ、身だしなみの注意などの声かけと生活チェックのとりくみを直した

いと思います。 

私が生活委員になったのは１年生の頃チャイム着席ができていなかったので、生活委員に入り、ちゃん

とチャイム着席をできるようにするためです。前期は自分ばかり意識しすぎていたので、周りが見られ

るようにしたいです。後期からは制服で授業を受けることが多いので、クラス全体に声かけをして、学年

のルール、マナーを守りこの学校をよりよくしていきたいです。 

 美化委員会                        ２年３組 熊谷 健吾  

 前期に初めて美化委員会に入り、学年の代表となって、学年をまとめるなど、中心となって活動しまし

た。最初は初めての美化委員で、学年のまとめ役として活動するのに不安もありました。ですが、活動を

重ねていくうちに委員会活動にも慣れ、みんなをまとめることも出来るようになってきました。 

委員会の活動の中でも大きなイベントであった体育祭では、学年の仲間だけでなく、１年生、３年生の

人たちとも協力し、用具の準備をすることが出来ました。また、大掃除の時にはクラスで率先して働くこ

とが出来ました。 

 後期も、学年をしっかりまとめていき、３年生の先輩たちがいなくなってからは、全体を引っ張ってい

けるように頑張りたいです。 

 図書委員会                        ２年５組 中村 颯太  

 今回、後期図書委員になりました、中村です。自分は中学で初めて図書委員になるのでわからないこと

が多くあり、足を引っぱってしまうこともあると思います。しかし、小学校で図書委員をしていたことや

前期所属していた福祉委員会での経験をいかして、自分にできることから積極的にとりくみ、学級図書

などを通して“本に関わってもらうこと”で、本に少しでも興味を持ち、より本に触れ合う時間を増やし

てもらえるように努力していきます。なので、みなさんも何か要望があれば言っていただければ幸いで

す。みなさんが読書に対する考えを「本を読んでみよう」などの、よりよいものへ変えていけるよう頑張

っていきますので、ぜひ図書委員の活動、応援お願いします。 

後期生徒委員会認証式 代表スピーチ 



 福祉委員会                        ２年４組 佐合 悠心  

 僕は後期の福祉委員の活動で、より積極的に活動に参加できるようにしたいです。なぜなら、前期の活

動では、あまり発言や呼びかけを積極的に行えなかったからです。なので、後期にある募金活動では、前

期より声を出して、募金にもっと多くの人が協力してくれるようにしていきたいです。 

また、募金活動だけではなく、地域清掃など、その他の活動にもできる範囲で参加していきたいです。

自分から積極的に活動に参加することで、より多くの人に活動を知ってもらえるように頑張りたいです。 

 

 選挙管理委員会                       ２年１組 加納 心  

  私が選挙管理委員会で頑張りたい事は２つあります。１つ目は手際の良い作業です。手際の良い作業を

するには、皆と協力する必要があります。そのため他学年との交流を大切にしていきたいです。 

 ２つ目は、正確で公平な選挙を行う事です。これも協力が必要です。これからの新田中学校を作り上げ

ていく大切な選挙なので、間違えや不正があってはいけません。なので、落ち着いて作業をし、全校の皆

さんが納得できる気持ちの良い選挙を作っていきたいです。また、選挙管理委員会は２年目なので、去年

の改善点をいかしながら活動していきたいです。 

 

～11 月の行事予定～ 

 

 

 

 

 

日 曜 主な内容 昼 

18 金 13:10下校 校内研修会 〇 

19 土   

20 日   

21 月  〇 

22 火 横浜校外学習(２年) 〇 

23 水 勤労感謝の日  

24 木 14:45下校 〇 

25 金 生徒会選挙 〇 

26 土   

27 日   

28 月  〇 

29 火 13:10下校 小中合同授業研究会 〇 

30 水  〇 

日 曜 主な内容 昼 

１ 火 ３年進路説明会 〇 

２ 水  〇 

３ 木 文化の日  

４ 金 文化祭・新田フェスティバル代休  

５ 土   

６ 日   

７ 月  〇 

８ 火 
授業参観５校時 
２年進路説明会 １･３年学級懇談会 

〇 

９ 水 13:30下校 港北区領域研究会 〇 

10 木  〇 

11 金  〇 

12 土   

13 日   

14 月 学習相談 〇 

15 火 
後期中間試験(３年) 
学習相談(１･２年) 

×
〇 

 
16 水 後期中間試験 × 

17 木 後期中間試験 × 

【12月の主な予定】 

１～７日 個人面談(１日は３年のみ)  

22日 大掃除 

24～ 

１月９日 冬休み 

部活動停止 

３年部活動停止 


